

ABSTRAK

Nurfatna Sari. 2017. *Hubungan Pemberian Penguatan (Reinforcement) dengan Kedisiplinan Belajar siswa kelas V SD Negeri 1 Lalole Kecamatan Siompu Barat Kabupaten Buton Selatan.* Skripsi . Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Hj. Hidayah Quraisy dan Ade Irma Suriani.

Rumusan masalah dari penelitian ini adalah apakah ada hubungan pemberian penguatan dengan kedisiplinan belajar siswa kelas V SD Negeri 1 Lalole kecamatan Siompu Barat Kabupaten Buton Selatan? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan pemberian penguatan (*reinforcement*) dengan kedisiplinan belajar siswa Kelas V SD Negeri 1 Lalole Kecamatan Siompu Barat Kabupten Buton Selatan.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah eksperiment yang bersifat korelasional. Adapun Teknik pengambilan sampel yaitu *purposive sampling* dan yang menjadi sampel penelitian ini adalah siswa kelas V SD Negeri 1 Lalole dengan jumlah 39 siswa. Adapun Teknik pengumpulan data menggunakan angket, sedangkan untuk Teknik analisis data menggunakan rumus statistik korelasi *product moment*.

Dari hasil penelitian disimpulkan bahwa: Berdasarkan hasil analisis data yaitu, analisis Hubungan Pemberian Penguatan (*Reinforcement*) dengan Kedisiplinan Belajar Siswa Kelas V SD Negeri 1 Lalole Kecamatan Siompu Barat Tahun Pelajaran 2015/2016, dianalisis dengan statistik *r product moment* diperoleh r_{hitung} 0,439. Selanjutnya r_{hitung} tersebut dikonsultasikan dengan r_{tabel} product moment dengan $N = 39$ dan taraf signifikan 5% ,yaitu 0,316. Sehingga diperoleh hasil $0,439 > 0,316$. Dengan demikian hipotesis menyatakan bahwa “Ada hubungan yang signifikan antara pemberian penguatan dengan kedisiplinan belajar siswa kelas V SD Negeri 1 Lalole”, dapat terbukti kebenarannya dan hipotesis dapat diterima. Secara umum dapat dikatakan bahwa kedisiplinan belajar siswa kelas V SD Negeri 1 Lalole setelah pemberian penguatan dikategorikan sedang. Terdapat hubungan antara pemberian penguatan guru dengan kedisiplinan belajar siswa kelas V SD Negeri 1 Lalole tahun pelajaran 2017/2018..

Kata Kunci: pemberian penguatan guru, kedisiplinan belajar siswa